
Video.  Siracusa,  Cittadella
dello sport: parla il nuovo
gestore. "Lavori partiti, la
sistemeremo.  Serve  un
miracolo"
La Cittadella dello Sport è “in condizioni peggiori di quello
che si poteva pensare”. Lo racconta a SiracusaOggi.it il nuovo
gestore dell’impianto sportivo, Marco Capillo, nella sua prima
uscita pubblica.
E’ il presidente del Circolo Canottieri 7 Scogli, squadra di
pallanuoto di serie A2.
Appena gli sono state consegnate le chiavi della Cittadella ha
avviato un censimento, anche fotografico, dello stato della
“creatura” di Concetto Lo Bello. Ed ha subito avviato i lavori
necessari per ridare decoro alla Cittadella dello Sport.
Le sue parole non riescono a nascondere la sorpresa per le
condizioni in cui versa. Ma per la data prevista dal bando,
ovvero entro la fine di settembre, è sicuro: “ce la faremo a
riaprire, forse anche prima”.
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